

# RCEME



# GEMRC

## Adjum Gervais

Après plus de 22 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'Adjum Jonathan Gervais prendra sa retraite le 9 avril 2024.

Né à Val-Dor, Québec, il s'est enrôlé le 8 novembre 2001 à Rouyn-Noranda. Le Sdt Gervais a suivi l'entraînement de base à St-Jean-Sur-Richelieu, puis s'est rendu au Centre d'excellence de l'École du GEMRC à Borden pour suivre la formation NQ3 (PP1). Il a terminé le PP1 en mars 2003 et a été affecté au 5 Bon Svc à Valcartier. Il a surtout travaillé à l'entretien de deuxième ligne et a terminé ses années à Valcartier avec le CCMSE où il a participé à la modernisation du VSLR VSE et à beaucoup d'activités anticorrosion au sein de la GBMC.

En 2008, il a été affecté à Winnipeg, puis déployé aux Émirats arabes unis en 2009, où il a été promu Cplc. Après avoir occupé divers postes, il a été promu Sgt en 2015. Il a travaillé comme planificateur et sous-officier contractuel et encore aujourd'hui, il affirme que c'est le meilleur emploi qu'il ait eu dans sa carrière. Après tant d'années à *Winterpeg*, en 2017, le GC l'a envoyé pour une nouvelle aventure à Terre-Neuve, où il a soutenu le 37 Bon Svc. Pendant son séjour à St-Johns, il a eu l'occasion de suivre un cours d'instructeur CBRN à Borden, qui, selon lui, est le meilleur cours qu'il ait suivi dans les FAC. Fort de cette nouvelle qualification, il a donné des cours aux recrues de P rés et en a apprécié chaque minute. Comme il n'avait pas assez froid à Terre-Neuve, il a été réaffecté à Winnipeg en 2019.

Promu au grade d'Adjudant en 2020, il est principalement employé en tant qu'Adjudant ANCIL et supervise les activités d'acquisition au sein de l'atelier. À la recherche de nouveaux défis, il est muté en 2022 dans la région de la RCN auprès du DGGPET en tant que technicien au SLI pour le VSBL, puis en transition pour soutenir le BV 206. En 2023, il est promu au grade d'Adjum et rejoint le QG du 33e GBC en tant que G4 Maintenance.



L'Adjum Gervais a eu une opportunité de retourner avec le DGGPET en tant qu'employé de la fonction publique et il l'a saisie. Il retournera avec son ancienne équipe et commencera une nouvelle aventure!

Une petite cérémonie de Départ dans la Dignité aura lieu le 25 mars dans un restaurant Cora car il aime un peu trop les crêpes.

Toutes les anecdotes et photos peuvent être envoyées au Capt Beaulieu, [frank.beaulieu@forces.gc.ca](mailto:frank.beaulieu@forces.gc.ca).



# RCEME



# GEMRC

## MWO Gervais

After more than 22 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MWO Jonathan Gervais will retire on 09 April 2024.

Born in Val-Dor, Quebec, he enlisted on 08 Nov 2001 in Rouyn-Noranda. Pte Gervais attended Basic Training in St-Jean-Sur-Richelieu then went off to the Center of Excellence, the RCEME School in Borden Ontario for QL3 (DP1) training. Completed DP1 in March 2003 he got posted with the 5 Svc Bn in Valcartier. He mostly worked second line maintenance and finished his years in Valcartier with the CCMSE where he was involved with the LSVW SEV retrofit and a lot of anti-corrosion within the CMBG.

In 2008 he got posted to Winnipeg, and subsequently deployed to the U.E.A. in 2009 where he got promoted to MCpl. After working in a diversity of position, he was promoted to Sgt in 2015. He worked as a planner and a contract NCO which even as of today, he still claims it was the best job he had in his career. After so many years in *Winterpeg*, in 2017 the CM sent him off for a new adventure in Newfoundland, where he supported 37 Svc Bn. During his time in St-Johns, he had the opportunity to complete a CBRN instructor course in Borden, which he also claims it was the best course he did in the CAF. With that newly obtain qualification, he provided instruction to P Res recruit course and enjoyed every minute of it. Since he was not cold enough in Newfoundland, he got posted back to Winnipeg in 2019.

Promoted to the rank of WO in 2020, he was employed mostly as an ANCIL WO and oversaw procurement activities within the workshop. Looking again for new challenges, in 2022 he got posted to the NCR region with DGGLEPM as an ILS Technician for the AHSVS then transitioned to support the BV 206. In 2023 he was promoted to the rank of MWO and moved with 33 CBG HQ as the G4 Maint.

MWO Gervais was provided with an opportunity to return with DGGLEPM as a Public service employe and he took it. He will be returning with his previous team and start a new journey!

A small DWD will be held on March 25 at a Cora restaurant as he loves crepes too much.

All anecdotes and photos can be sent to Capt Beaulieu, [frank.beaulieu@forces.gc.ca](mailto:frank.beaulieu@forces.gc.ca).

